
Sachverhalt:

Für die Bewältigung des Aufgabenbereiches der Stadtreinigung sind bei der Stadtverwaltung Balingen aktuell zwei Kompaktkehrmaschinen und eine LKW-Kehrmaschine im Einsatz.

Eine der Kompaktkehrmaschinen ist mit ca. 6.500 Betriebsstunden sehr reparaturanfällig geworden und hat einen Motorschaden. Ein Motorentausch ist aus betriebswirtschaftlichen Gründen nicht mehr sinnvoll.

Die Kollegen der Stadtreinigung haben in Zusammenarbeit mit der betriebseigenen Werkstatt ein auf unser Anforderungsprofil zugeschnittenes Leistungsverzeichnis erstellt. Dieses ist verschiedenen Herstellerfirmen für die Abgabe eines Angebotes zur Verfügung gestellt worden.

Nach Angebotseingang wurden diese geprüft und anhand einer Auflistung/ Wertungsmatrix gegenübergestellt.

Die Beschaffung gemäß Auflistung/ Wertungsmatrix wird empfohlen.

Marc Pfeilmayer